

BKO-05

Bewerbung

Landesdelegiertenkonferenz GRÜNE NRW - Köln

Initiator*innen: Horst Peter Lambertz (KV Rhein-Erft-Kreis)

Titel: Horst Peter Lambertz

Foto



Angaben

Alter : 76

Geschlecht: M

Kreisverband : Rhein-Erft-Kreis

Bezirksverband: Mittelrhein

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich für Listenplatz 4 unserer Reserveliste für den Regionalrat.

In der aktuellen Fraktion bearbeite ich neben anderen Themen federführend den Bereich Strukturwandel. Hinzu kommt der Fraktionsvorsitz im Braunkohlenausschuss. Diesen Aufgaben werde ich mich auch weiterhin stellen.

Zu einer der wichtigsten Aufgaben des Regionalrates gehört der Strukturwandel.

Für unsere Regionalratsfraktion kämpfe ich für einige konkreten Schritte: Ein Pumpspeicherkraftwerk im Tagebausee Hambach zur Sicherung des Stromnetzes bei Windflauten, Offshore-Windparks in den künftigen Seen zur Erzeugung grünen Wasserstoffs, um die chemische Produktion auf eine postfossile Produktionspalette umzustellen oder die RWE-eigenen Nord-Süd-Bahn zur Entlastungsstrecke des Bahnknotens Köln zu nutzen.

In der Braunkohleplanung hat sich mit dem Kohleausstiegsgesetz die Arbeit vervielfacht, da alle Pläne für die drei Tagebaue parallel neu erstellt werden. Eine konstante und vernetzte Arbeit beim Ausstieg aus der Braunkohle ist unverzichtbar. Ein Großteil der Arbeit liegt darin, die Neuaufstellung der Betriebspläne für Inden, Garzweiler und Hambach in den nächsten Jahren kritisch zu begleiten und, wo nötig und möglich zu ändern. Meine langjährige Erfahrung als Fraktionsvorsitzender im Braunkohlenausschuss und meine Vernetzung mit Organisationen werde ich dabei nutzen und mich um diese Themen weiterhin intensiv kümmern.

Klimawandel- und Wirtschaftspolitik müssen zum Schutz von Natur und kommenden Generationen gemeinsam gedacht werden und erfolgen. Das will ich im Regionalrat fortführen und bitte dafür um eure Stimme.

Zu meiner Person:

Wohnhaft in Hürth, verheiratet, 1 Tochter und 3 Enkelinnen (12-18)

Mitglied der Grünen seit 1983

Fraktionsvorsitzender in Hürth 1984-2009

Kreistagsmitglied 2000-heute

Regionalrats- und Braunkohlenausschussmitglied 1994-heute

Mailadresse: d.h.lambertz@netcologne.de